

## Siete capturados y 33 kilogramos de estupefacientes incautados

Escrito por Redacción

Martes, 07 de Junio de 2022 12:01 - Última actualización Martes, 07 de Junio de 2022 12:14

---



La Policía Nacional en San Andrés dio a conocer un nuevo balance de seguridad y convivencia ciudadana, en el cual reportaron la captura de siete personas y la incautación de 33 kilogramos de estupefacientes y de armas de fuego. - ([Ver video](#))

De acuerdo con la coronel María Elena Gómez, comandante de la Policía en el Archipiélago, se han estado presentando varias capturas en el aeropuerto Gustavo Rojas Pinilla, por tráfico de estupefacientes. En efecto, la semana anterior se aprehendió a un menor y se capturó a una mujer.

Así mismo, el Grupo Antinarcóticos de la institución incautó en la última semana 27 kilos de marihuana y cinco de cocaína. Según informó Gómez, este golpe al microtráfico se dio gracias al trabajo de caninos policiales, que identificaron los estupefacientes en una nevera industrial.

De igual manera, Gómez reportó la captura de una persona en el barrio Back Road, por porte

## **Siete capturados y 33 kilogramos de estupefacientes incautados**

Escrito por Redacción

Martes, 07 de Junio de 2022 12:01 - Última actualización Martes, 07 de Junio de 2022 12:14

---

de 92 gramos de marihuana y una gramera; además, otra captura en el barrio Serranilla con más de 130 gramos de esta misma sustancia.

Finalmente, la coronel hizo un llamado a los padres de familia, a trabajar de la mano con la institución en un sentido de corresponsabilidad, ya que son menores, en su gran mayoría, quienes están siendo capturados por este flagelo.